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VERBALE  n°199

della seduta del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 11 

febbraio 2008 ad ore 20.30, presso la sala Consigliare del Municipio – piazza Battisti, 

nr 1 in Aldeno, con il seguente ordine del giorno:

1. Lettura del verbale precedente;

2. assunzione acquaioli per l’annata 2008;

3. varie ed eventuali.

Il Presidente Coser Mauro, constatata e fatta constatare la validità della riunione, 

apre la seduta alla presenza dei Delegati Sigg. Battistotti Enzo, Beozzo Paolo, 

Beozzo Silvio,  Cont Arrigo,  Gazza Ennio e Gottardi Matteo.

ad 1 Letti ed approvati il verbale nr 198 del Consiglio dei Delegati ed il verbale 

dell’Assemblea nr 50.

In merito al punto 10 del precedente verbale di Consiglio, il Presidente informa che 

in data 31 gennaio 2008  è stato firmato il protocollo per il passaggio della 

concessione C/1072 sul torrente Arione in località Postal, tra il nostro Consorzio e 

quello di Garniga.

ad 2 Il Presidente spiega che a questa riunione non sono stati invitati i Revisori dei 

Conti, in quanto l’argomento riguarda esclusivamente decisioni riservate sul 

personale.

Il Presidente espone la lettera di disponibilità del Sig. Cramer Maurizio relativa 

all’impianto irriguo di Nomi e le lettere presentate dai Sigg. Comper Dario e Moratelli 

Ermanno per il servizio sulla zona di Aldeno.

Il Consiglio delibera ad unanimità quindi l’assunzione dell’acquaiolo Sig. Cramer 

Maurizio per la zona di Nomi nel periodo compreso fra giugno e novembre 2008.

Sempre ad unanimità il Consiglio dei Delegati delibera l’assunzione del Sig. Comper 

Dario da marzo a novembre 2008 per ricoprire il ruolo di acquaiolo nella zona di 

Aldeno; a favore del Sig. Comper Dario ha deposto l’esperienza maturata negli anni e 

il fatto che l’esecuzione del quarto lotto dovrà essere guidata da una persona che 

conosce l’impianto nel dettaglio.
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ad 3 il Presidente informa che la domanda presentata alla P.A.T. per il quarto lotto 

irriguo di Aldeno non è stata accolta per problematiche inerenti i criteri di 

compatibilità dettati dalla Commissione Europea; la nuova domanda verrà presentata 

presumibilmente nel mese di aprile, quando la P.A.T. aprirà il nuovo bando.

Il Presidente informa che sono stati segnalati al Comune di Aldeno i danni provocati 

alla strada interpoderale parallela alla SP90 dai camion che stanno lavorando alla 

nuova scuola materna in via 25 aprile; il Comune ha già risposto assicurando che 

terminati i lavori di costruzione dell’edificio, provvederà a sistemare la strada.

Ad ore 22.00, esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa.

            IL SEGRETARIO                                                           IL PRESIDENTE

Il presente verbale è stato esposto all’albo del Consorzio dal 14 febbraio al 15 marzo 

2008 senza reclamo alcuno.

            IL SEGRETARIO                                                           IL PRESIDENTE


